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Áries 21/03 a 20/04
A semana pede introspecção para olhar para den-
tro e cuidar das questões internas, ariano. O silên-
cio será um bom aliado para deixar as ideias fluí-
rem e ajudar a planejar seus próximos passos com 
calma. Evite se afobar ou se perder em excesso de 
tarefas. 
Touro 21/04 a 20/05
A semana é ótima para expandir seus horizontes 
e buscar novas informações, taurino. Invista em 
conexões de valor e se dedique a aprender mais, 
seja por meio de palestras ou trocas nas redes so-
ciais. À medida que o fim de semana chega, repen-
se seus hábitos e procure formas de equilibrar sua 
vida e seu bem-estar.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Essa semana traz foco nos seus projetos e ambi-
ções profissionais, geminiano. Abra as janelas 
para novas oportunidades, interaja com os outros e 
retome qualquer projeto que estava parado. O bom 
diálogo será crucial para resolver pendências e ga-
rantir o sucesso nas suas atividades. 
Câncer 21/06 a 21/07
A semana traz uma boa oportunidade para expan-
dir sua visão de mundo, canceriano, seja por meio 
de novas experiências, leituras ou conversas en-
riquecedoras. Não tenha medo de ousar e se co-
nectar com sua fé ou sabedoria interna. À medida 
que o fim de semana se aproxima, a necessidade 
de estar em casa e se conectar com a família se 
torna mais forte, oferecendo conforto e segurança 
emocional.
Leão 22/07 a 22/08
Sua percepção estará aguçada, leonino, facilitando 
a expressão de sentimentos e ideias. Use esse mo-
mento para se desapegar do que pesa, criando uma 
jornada mais leve. Avalie suas parcerias e veja se 
elas estão trazendo equilíbrio ou exigindo mais do 
que oferecem. 
Virgem 23/08 a 22/09
O foco está nas suas relações e interações, e peque-
nos ajustes podem gerar grandes resultados, virgi-
niano. Aproveite para fortalecer laços e expandir 
seu círculo social, principalmente se trabalhar com 
o público. Observe como está aplicando seu tem-
po, energia e esforço, e reavalie para alinhar suas 
escolhas com seus valores mais profundos.
Libra 23/09 a 22/10
Sua rotina precisa de flexibilidade, pois a rigidez 
pode te prender, libriano. Com a Lua cheia em seu 
signo, olhe para si com carinho e procure ajustar 
sua rotina, priorizando o bem-estar. Aproveite o 
momento para fortalecer sua autoestima e reali-
nhar suas necessidades. Cultive leveza e confiança 
para seguir em frente.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana pede que você resgate aquilo que te dá 
prazer e que, muitas vezes, fica em segundo plano 
diante das responsabilidades, escorpiano. O lazer 
e o cuidado com você são tão importantes quan-
to as obrigações. Aproveite também para refletir 
sobre os sonhos, pois eles podem trazer insights 
valiosos.
Sagitário 22/11 a 21/12
A semana pede que você resgate aquilo que te dá 
prazer e que, muitas vezes, fica em segundo plano 
diante das responsabilidades, escorpiano. O lazer 
e o cuidado com você são tão importantes quan-
to as obrigações. Aproveite também para refletir 
sobre os sonhos, pois eles podem trazer insights 
valiosos.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Sua mente estará ativa e cheia de ideias, e essa se-
mana pede para você explorá-las, capricorniano. 
Busque atividades culturais, encontros com ami-
gos ou novas leituras. O foco está na absorção de 
conhecimento e na utilização de sua voz. Aprovei-
te o momento para expandir seus contatos e divul-
gar seus projetos ou serviços.
Aquário 21/01 a 19/02
O valor que você dá a si mesmo se reflete direta-
mente na sua vida e escolhas, aquariano. Aproveite 
essa semana para organizar suas finanças e repen-
sar crenças limitantes sobre dinheiro e prosperida-
de. Rompa com velhos padrões e se abra para no-
vas possibilidades. Pessoas ao seu redor poderão 
te ajudar a explorar esses novos caminhos.
Peixes 20/02 a 20/03
Esta semana é para focar em si e se perguntar se 
você está sendo fiel à sua essência ou se tem se 
moldado demais às expectativas alheias, pisciano. 
Recupere sua voz e afirme suas vontades com au-
tenticidade. O momento é de agir e se expressar, 
deixando os medos de lado. No fim de semana, 
busque a quietude e o silêncio para recarregar as 
energias e refletir sobre os próximos passos a se-
guir.

Prefeito Márcio Pavan Entrega   
60 escrituras de casas através do 

‘Cidade legal’

Através do programa do Estado de 
São Paulo “Cidade Legal” o prefei-

to Márcio Pavan (SD) entregou durante a 
semana 60 matrículas (Escrituras) para os 
moradores de Estiva Gerbi do Bairro Jar-
dim São Lourenço. 
Segundo o Prefeito, isso traz dignidade a 
todos. “Pois através deste trabalho, hoje 
60 famílias podem falar que de fato esta 
casa é minha”, disse Márcio.
Em busca do desenvolvimento social e 
econômico do estado de São Paulo, em 

2007, o Governo criou o Programa Esta-
dual de Regularização Fundiária Urbana, 
o “Cidade Legal”. Foi criado para auxi-
liar os municípios paulistas na regulariza-
ção dos núcleos habitacionais implanta-
dos em desconformidade com a lei.
Para apoiar a população residente nesses 
espaços informais, o Estado disponibiliza 
aos municípios uma equipe profissional 
multidisciplinar de alta qualidade e reco-
nhecimento técnico. A equipe realiza di-
versos serviços. Dentre eles, capacitação 

do corpo técnico municipal, análise, estu-
do e aprovação dos projetos de regulariza-
ção apresentados.
“Graças a esse programa do Governo do 
Estado centenas de estivenses já foram 
beneficiados e já receberam suas escri-
turas, tirando das costas a dúvida sobre 
sua propriedade, que não havia como 
comprovar legalmente a posse do imóvel 
através do cartório de registro”, explicou 
Pavan.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Adevanil Morerira conquista   
mais R$500 Mil junto ao deputado 

federal Celso Russomanno

O vereador Adevanil Moreira (SD), de 
Estiva Gerbi, mais uma vez foi des-

taque no cenário político da região, agora 
ele conquistou para a saúde R$500 mil 
com o deputado federal Celso Russoman-
no (Republicanos).
“O deputado Celso Russomanno afir-
mou que é só o início da parceria com a 
cidade, e já assumiu o compromisso de 
ajudar ainda mais nos próximos anos. 

Toda parceria é bem-vinda, independen-
temente de qual o partido o deputado 
for, o que interessa é que a cidade seja 
beneficiada com recursos”, esclareceu 
Adevanil.
O Vereador é um dos parlamentares mais 

atuantes na região, um dos recordistas em 
conquistas de recursos, porque sua influ-
ência e experiência política abrem portas 
em Brasília e São Paulo.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso
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*Plantio de Árvores nas ruas e praças de Engenheiro Coelho em parceria com os 
alunos do UNASP.

*Limpeza e manutenção do bairro Universitário.

*Dia da Conscientização sobre o Autismo com a cantora Débora Teen nas escolas.

*Passeio com o Trenzinho da Alegria para as crianças do Projeto Educar, da ADRA 
e da APAE.

*Realização do 4° Trilhão de Motos em Engenheiro Coelho com a presença de cer-
ca de 800 motos.

*Festa da Melhor Idade.

*Início das obras da Ciclovia na Estrada Municipal Pr. Walter Boger.

Parte 01 - Pedro Franco começa a mostrar um 
pouco do que fez em 100 dias de governo; 

além de tudo, também pagou R$ 10 milhões de 
dívidas da administração anterior

O prefeito de Engenheiro Coelho, Pedro Franco de Oliveira (MDB), começou a mostrar um pouco do que 
fez nos seus 100 dias à frente da prefeitura municipal, cerca de uma obra ou conquista por dia, além de 

ter pagado cerca de R$ 10 milhões de dívidas da administração passada.
“Você já pensou, mesmo pagando R$10 milhões de dívidas da gestão passada, a gente conse-

guiu tudo isso, o que a gente conseguiria ter feito para o município com esse dinheiro caso isso 
não tivesse acontecido?”, perguntou indignado Pedro Franco.

*Palestra do Museu da Imagem e do Som com Diretor de Cinema Bruno Cucio.

*Nova Sede da Secretaria do Meio Ambiente em Engenheiro Coelho.

*Projeto Cidadania Itinerante com atendimento gratuito a população coelhense.

*Um dia de Prefeito: Crianças da rede pública de ensino visitam o gabinete do 
prefeito.

*Operação de recuperação das vias rurais de Engenheiro Coelho.

*Operação Tapa Buracos.

*Recuperação das motos viaturas da GCM.
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
ii, olha nóis aqui di novo levando 

até você informações quentinhas sobre 
os bastidores da política regional... As 
prefeituras da região estão deixando a de-
sejar referente a saúde pública, a Dengue 
é uma infecção perigosa e mata, e per-
cebe-se que a política de saúde pública 
praticada pelas cidades da região não está 
nem aí com o problema... Eu concordo 
que o povo é foda, não liga para a pró-
pria vida e só gosta de reclamar, porém, a 
principal função dos políticos é conscien-
tizar a população sobre seus deveres, por-
que os direitos o povão conhece de cabo a 
rabo, aliás, sabe de direitos que nem exis-
tem... A Dengue é perigosa, então vamos 
conscientizar a população e lutar contra o 
mosquito, e o fumacê é um grande aliado 
contra essa maldita infecção... Agora va-
mos em frente porque atrás vem gen-
te...

* * *
90 Dias de Junior Caleffi – Conchal se 
acostumou com uma política estranha e 
pra lá de medíocre que aconteceu durante 
os 8 anos de Vando Magnusson, e agora, 
com um prefeito que tem perfil de prefei-
to, que tem presença, moral e é respeita-
do principalmente pelos empresários da 
cidade, e também muito bem recebido 
em Brasília e São Paulo, sem chacotas, 
o conchalense parece estar vivendo um 
sonho... Junior Caleffi tem seus defeitos, 
como todos nós temos, e um deles é ser 
turrão, porém, tem bom senso e sabe re-
conhecer quando está errado, e por isso 
vem se mostrando ser um bom prefeito... 
Outra virtude do atual prefeito é que não 
existe perseguição em sua administra-
ção, pelo menos até aqui, é lógico que 
sempre vai existir aquele que afirmará 
que sim, porque tem interesses políticos 
e/ou financeiros, o que é normal na po-
liticagem... No geral é percebível que é 
uma administração diferente, séria, sem 
propostas obscuras e populares que vão 
contra o desenvolvimento da cidade e da 
educação dos munícipes, pelo menos até 
aqui, o que é bom, porém, criticável por 
alguns, o que também é normal dentro da 
democracia... Por incrível que pareça as 
dificuldades encontradas pela atual admi-
nistração são as mesmas criadas pelo ex-
-prefeito Valdeci Lourenço e continuadas 
por Vando Magnusson, o desinteresse em 
cobrar quem deve aos cofres públicos, 
causando transtornos aos cofres da pre-
feitura e também aos devedores... Com 
isso ambos criaram situações como: “A 
oportunidade faz o ladrão”, e consegui-
ram “inventar” um funcionário público 
que recebia dinheiro à parte para arquivar 
cobranças a favor da prefeitura de Con-
chal, tudo porque a prefeitura não tinha 
coragem de cobrar quem estava deven-
do, uma política populista tipo Robin 
Hood... Já Junior Caleffi é diferente, quer 
receber de quem deve para conscientizar 
o povão que a prefeitura depende desses 
recursos para cumprir com suas obriga-
ções e mostrar que isso também é cida-
dania, uma obrigação do cidadão... Com 
isso o pau está torando e muita coisa 
ainda vai ser jogada no ventilador...

* * *
Grupo de WhatsApp de Juliane Galdi-
no bem na fita – O Grupo de WhatsApp 
conhecido por ser da Bruxa e polêmica 
Juliane Galdino está bombando... A bai-
xinha conseguiu colocar em seu grupo 
quase todos os vereadores e secretários 
da prefeitura, e as reclamações ali posta-
das são averiguadas imediatamente, coisa 
de louco, melhor que protocolo na pre-
feitura... O legal do referido grupo é que 
não fica passando panos quentes, e sim 
é muito crítico, com discussões calorosas 
e bem realistas sobre os problemas do 
município... No momento existe no gru-
po uma campanha para “Volta Guidá”, 
tipo: alguns não estão gostando do atu-
al Chefe da Cultura... Eu penso assim: 
Caso o novo chefe não esteja agradando, 
acho que tem de trocar, porém, não por 
alguém que já teve oportunidade, e sim 
colocar alguém da cidade que precisa de 
oportunidade para mostrar seu potencial, 
dentro das exigências criadas pela ad-

ministração municipal... Não tenho nada 
contra o Guidá, pelo contrário, acho um ex-
celente profissional, porém, já mostrou seu 
potencial e o que tem condições de fazer, e 
seu “talento” para o cargo já foi explora-
do, então chegou a hora de Junior Caleffi 
achar outro conchalense que queira mostrar 
serviço, dentro da filosofia do atual prefei-
to, é claro... Voltando à campanha do grupo 
de Juliane Galdino referente ao “Fora já 
Diretor de Cultura”, também sou a favor, 
só não acho correto voltar com alguém ao 
cargo que já mostrou serviço e não atingiu 
as expectativas... E parabéns ao Grupo da 
Bruxa Juliane Galdino pelo belo desem-
penho social que vem fazendo... E pau na 
JACA... 

* * *
Funcionário público ladrão ou fruto da 
incompetência? – Como eu já disse: “A 
oportunidade faz o ladrão”, é o caso do 
funcionário da prefeitura de Conchal que 
estava roubando os cofres da prefeitura, 
porque tem tudo a ver com esse ditado po-
pular... O Cara trabalhava na cobrança dos 
impostos atrasados, era ele quem entrava 
com os pedidos de execução judicial, e era 
ele também quem enviava as cartas de co-
brança... Então pensa leitor: Os dois úl-
timos prefeitos, Valdeci Lourenço e Vando 
Magnusson, o que podemos chamá-los de 
Robin Hood Conchalenses, porque não 
gostavam de cobrar os devedores deixan-
do a prefeitura na mão, talvez pensando 
que isso pudesse ser revertido em votos 
e idolatria, como até hoje prega o Vando, 
inclusive insistindo em autoafirmar que é 
“HONESTO”, deixando de executar ju-
dicialmente os devedores, fez com que o 
FUNCIONÁRIO DA PREFEITURA DO 
SETOR de cobranças usasse isso a seu 
favor, e começou a arquivar as cobranças 
judiciais e a receber por fora dos devedo-
res, onde dava descontos afirmando que a 
cobrança seria “aniquilada”... Só que o 
FUNCIONÁRIO, vítima da incompetên-
cia dos prefeitos anteriores, não imaginou 
que o próximo prefeito fosse levantar a 
CAPIVARA DAS COBRANÇAS e cobrar 
todo mundo sem dó, o que é o certo, e aí o 
“FUMO ENTROU”... Como Junior Ca-
leffi pegou firme nas cobranças e para isso 
fez as trocas de funcionários, atingiu em 
cheio quem achava que já tinha pagado, e 
acabou por descobrir que a prefeitura tinha 
sido lesada financeiramente, e os devedores 
que tinham feito os pagamentos para o tal 
FUNCIONÁRIO gritaram e denunciaram 
os fatos... No momento outro setor está em 
investigação, o da água, onde a prefeitu-
ra não sabe direito quem realmente deve, 
porque os prefeitos anteriores também não 
cobravam e deixaram tudo correr a Deus 
dará... Ser correto, sério, preciso e fazer o 
certo não é para qualquer um... Conchal já 
tinha se acostumado a com a “corda frou-
xa”, inclusive para alguns, Vando e Valde-
ci são ídolos, heróis, entre outras coisas... 
Com essa política medíocre implantada nas 
gestões anteriores, hoje a cidade conta com 
diversos loteamentos sem planejamento de 
abastecimento de água e lançamento de es-
goto, e quando tem, é fajuto, sendo apenas 
uma maquiagem para burlar a desaprova-
ção, e breve, não tão longe assim, a cidade 
vai ficar sem água, e os cidadãos vão come-
çar a reclamar afirmando que a água tem, 
o que falta é investimento, ao invés, de en-
tender que tinha que haver o investimento 
para depois o loteamento... E assim segue 
a linda e emocionante política de Robin 
Hood...

* * *
Sobre obscuridade na administração na 
pública – Existem fatos e coisas na admi-
nistração pública que não adianta jogar no 
ventilador, mesmo porque não vão resolver 
nada e ainda vão prejudicar o nome da ci-
dade na região e talvez a nível estadual e 
nacional, e tudo sem necessidade... Os es-
quemas ilícitos envolvendo funcionários 
públicos e agentes prestadores de serviço 
“mamando nas tetas” por de trás de uma 
situação ilícita é mais comum do que você 
imagina e, às vezes, o prefeito não pode tor-
nar isso público porque os prejuízos seriam 
maiores, então ele resolve trocar as peças do 
“tabuleiro”, o que de imediato soluciona a 
questão... Algumas figuras envolvidas nes-

sas falcatruas são populares e conseguem 
ativar o “botão” de uma parte da popula-
ção para que retorne ao cargo, como fossem 
o “Salvador da Pátria”, numa estratégica 
jogada de tentar forçar o Executivo a voltar 
atrás para que o “jogo” continue... Aí você 
vai me perguntar: “Porque o prefeito não 
denuncia os fatos?”; porque a questão não 
está em ‘tornar público’, e sim o porquê es-
tava acontecendo e, às vezes, o molho fi-
caria mais caro que o peixe caso isso fosse 
feito, então é melhor cortar as ações ilícitas 
pela raiz do que mexer no caldeirão... Eu 
sei que é difícil você entender, mas em um 
ninho cheio de cobras, o melhor não é jogar 
veneno, e sim mata-las de fome, porque ti-
nha muita gente “HONESTA” mamando, 
e pra quê arrumar confusão com esse ban-
do? E pior, gente que sempre pregou que é 
contra os “corruptos” que ficam pendura-
dos nas tetas da prefeitura... Sacou ou quer 
mais explicações?

* * *
Pedro Franco e seus 100 dias de R$ 10 
milhões – Em 100 dias de Pedro Franco à 
frente da Prefeitura de Engenheiro Coelho 
foram R$ 10 milhões para pagamentos da 
administração passada, sendo R$ 100 mil 
por dia... O Prefeito disse ao Polêmica que 
esses R$ 10 milhões poderiam ter sido 
usados, ou melhor, investidos, na saúde, 
na educação, entre outras áreas, mas não, 
tiveram que cobrir rombos da administra-
ção anterior... Igual está acontecendo em 
Conchal, Pedro Franco também teve que 
mudar as peças do tabuleiro, para que o ví-
cio de coisas erradas fosse eliminado para 
que o certo tomasse posse... Mesmo com 
o desfalque de R$ 10 milhões, a prefeitura 
de Engenheiro Coelho vem conquistando 
espaço e muita coisa foi feita nesses 100 
dias, e ficou nítida a mudança... É compli-
cado trabalhar contra quem está a seu lado 
e pior ainda pagando contas de algo que 
nem sabe direito o que realmente é... Por 
isso a conduta do eleitor é muito importante 
na hora de votar, porque, além de colocar 
em jogo a qualidade de vida de sua família, 
ainda contribui para que o dinheiro dos co-
fres públicos seja usado suspeitamente... O 
que falta é mais responsabilidade por parte 
do eleitor e parar de querer se aventurar... 
Enquanto isso, ele próprio oh, toma na 
tarraqueta...

* * *
Vereador Washington Lopes insiste em 
dizer que Adauri Silva é o melhor do 
Brasil – A afirmação do vereador Washin-
gton Lopes que o vereador e seu adversário 
político Adauri Silva é o melhor vereador 
do Brasil é foda!!! Com certeza só tem duas 
colocações: Ou é pura falsidade, ou está 
querendo levar vantagem em algo, porque 
é nítido e claro que isso não é verdadeiro... 
O Adauri com certeza é um dos mais atuan-
tes e experientes vereadores da cidade, mas 
afirmar que é o melhor do Brasil é chamar 
a gente de tonto... Tem hora que o Washin-
gton viaja na maionese e vem com umas 
conversas estranhas, parecendo que está 
no pátio de um manicômio no horário do 
almoço tentando convencer um psiquiatra 
que ele não é louco e que precisa sair da-
quele local urgente, porque tudo não passa 
de intriga contra sua pessoa, e assim que o 
médico vira as costas ele dá uma tijolada 
na cabeça do profissional e diz: “E vê se 
não esquece, eu não sou louco!”... Ago-
ra o duro é ver em todas as sessões Lopes 
e Jorge do Banco absterem os votos, em 
quase todos os projetos, se bom ou ruim, 
tanto faz, os dois usam da mesma votação, 
abstenção, como se eles não soubessem de 
nada sobre aquilo... Pelo amor de Deus, va-
mos parar de abster o voto, vamos assumir 
uma posição de gente madura e esperta, 
então vota contra, pra quê tanta falsidade 
consigo mesmo??? Tá louco, quanta lou-
cura...

* * *
Presidente Guilherme Machado sofren-
do barbaridade – A bomba com as intrigas 
internas e politicagem que envolve a Câ-
mara de Vereadores de Engenheiro Coelho 
estourou bem na mão do jovem presidente 
Guilherme Machado... É lógico que um dia 
isso aconteceria, porque muita discrepância 
e jogos políticos dentro da Casa de Leis fo-
ram formados de 2021 pra cá, envolvendo 

funcionários e vereadores, criando grupos 
simpatizantes de ambos os lados, da situ-
ação e oposição... De um lado a oposição, 
formada pelos vereadores Washington 
Lopes e Jorge do Banco, conseguiu na 
gestão passada, através do ex-presidente 
Paulo Scholl, criar situações que envol-
veram funcionários nos discrepantes e 
berrantes erros jurídicos, com isso atrain-
do para si parte dos efetivos da Casa... E 
hoje, a oposição, que não é formada ape-
nas por dois vereadores, mas também por 
funcionários que ocupam cargos impor-
tantíssimos, está conseguindo atrapalhar 
o desenvolvimento dos trabalhos da atual 
Mesa Diretora... Mas tudo isso deu início 
com as mentiras do ex-presidente Adauri 
Silva em 2021 na contratação dos carís-
simos equipamentos para transmissão ao 
vivo, onde consultou suposto técnico que 
não sabe nada de áudio e imagem para 
dar parecer favorável à péssima, sinistra 
e cara contratação, escondendo a verda-
de de quem realmente entende da área, 
com medo da provável rejeição, e aca-
bou criando com tanta mentira e alianças 
duvidosas um clima ruim na câmara que 
se transformou no que é hoje... Mas tudo 
isso um dia será matéria do Polêmica, e a 
verdade sobre as caríssimas contratações 
fantasmas e ilícitas, as mentiras propaga-
das e o dinheiro público jogado no ralo 
virão à tona... Um dia da caça e outro 
do caçador... Ah, e o suposto técnico de 
áudio e vídeo que fez e autorizou as com-
pras? Continua feliz da vida achando 
que tudo vai terminar em pizza; tem 
que rir...

* * *
Márcio Pavan também tem 100 dias de 
grandes conquistas – O prefeito de Esti-
va Gerbi, Márcio Pavan, também conse-
guiu criar 100 dias de grandes conquistas, 
e bota conquistas nisso, e também preten-
de mostrar seu trabalho à frente da prefei-
tura nesse período... A trajetória de Pavan 
é muito louca, ainda muito jovem conse-
guiu ser eleito vereador em 2012... Em 
2016 foi eleito vice-prefeito e reeleito em 
2020... Doze anos depois conseguiu subir 
mais um cargo e foi eleito prefeito... O 
legal da filosofia do jovem prefeito é que 
não pratica a perseguição e aquela agres-
sividade política contra os adversários 
também foi aniquilada... Hoje a popula-
ção está mais tranquila e a cidade vive 
um clima de harmonia política, o que há 
tempos não se via... Parabéns Márcio, 
que você consiga dar continuidade a 
tudo isso...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quieti-
nho, colocando o gesso, na miúda, bem 
relax, na surdina, mandando o meu re-
cado para quem é “HONESTO” e fala 
que não mama na teta pública: Como 
é difícil não praticar aquilo que a gente 
tanto critica mas tanto se apegou... Eu 
me lembro dos áudios e vídeos de alguns 
seres de Conchal afirmando que eram 
contra a corrupção e que acabariam com 
aqueles que mamavam nas tetas da prefei-
tura, falando um monte de merda e, pior, 
convenceram um monte de trouxas... Aí 
ficaram 8 anos mamando e agora a teta 
secou para alguns e outros estão tentando 
se manter grudados, o que com certeza 
também terá um fim... Chega a ser hilá-
ria tanta hipocrisia, ver os caras lutando e 
brigando para se manterem grudados nas 
tetas da prefeitura, os mesmos que até en-
tão repudiavam tal atitude e eram contra 
tudo isso... Agora o pior, tem um monte de 
idiotas que acha isso certo, afirmando que 
eles têm que continuar grudados na teta 
da prefeitura... Por isso que eu sempre 
digo: nada melhor do que um dia após o 
outro e uma noite no meio... E é por isso 
também que o INFERNO é igual Cora-
ção de Mãe, meio frio, desconfortável, 
pequeno, apertado e falta quase tudo, o 
lugar ideal para quem gosta de mamar 
na teta da prefeitura argumentando 
que é contra isso, e melhor, lá sempre 
cabe mais um... Sejam bem-vindo ao 
Inferno IDIOTAS... Fuuuuiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiii...
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Cerimônia cívica marca aniversário        
de 76 anos de Conchal

Com a presença de autoridades locais 
e da população conchalense, a Prefei-

tura de Conchal promoveu uma cerimônia 
cívica para marcar os 76 anos de eman-
cipação político-administrativa do muni-
cípio. 
A solenidade realizada durante a manhã 
de quarta-feira, dia 9 de abril, em frente 
ao Paço Municipal contou com o hastea-
mento das bandeiras pelo prefeito Junior 
Caleffi, primeira-dama Angela Caleffi, vi-
ce-prefeito José Maria Fernandes de Ma-
cedo (Zézinho) e Presidente da Câmara 
de Vereadores Yago Henrique Ferreira de 
Godoy. Acompanhados do Guarda Civil 
Municipal, Inspetor Honório, represen-
tando a corporação, prestando continência 
aos pavilhões.
O Hino Nacional Brasileiro foi interpre-
tado pelos educadores musicais, Ana Pau-
la Ramos de Souza e Paulo Rodrigues de 
Souza e pelo violinista Wellington Porto. 
O prefeito Junior Caleffi deixou sua men-
sagem alusivo ao dia festivo, assim como 
o Padre José Valter Rossini, da Igreja Ma-
triz Sagrado Coração de Jesus. 
Para abrilhantar ainda mais esse dia de co-
memoração, teve apresentação de fanfar-
ras do Grupo da Terceira Idade, da EMEF 
“Adelina Manara Ferreira de Mello” e 
PEI “Sebastião Gomes” e Clube dos Des-
bravadores Ágape.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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A Secretaria Municipal de Segurança 
Pública de Conchal, reafirmando o 

compromisso com a transparência e o 
acesso à informação, realizou um ba-
lanço dos índices criminais e a produ-
tividade da Guarda Civil Municipal al-
cançada durante o 1º trimestre de 2025.
No combate à criminalidade, os resul-
tados são excepcionais, levando-se em 
conta os números do mesmo período do 
ano passado com o comparativo do cor-
rente ano. 
Os delitos de Homicídio, Latrocínio e 
Estrupo não tiveram registros, assim 
como casos de subtração de maquiná-
rios agrícolas e tratores.
Já as demais modalidades tiveram redu-
ção considerável, conforme seguem:
*Roubos outros: 03 casos registrados, 
representando uma diminuição de 40% 
em relação ao período anterior.

*Furto outros: 43 casos registrados, re-
presentando uma diminuição de 33% 
em relação ao período anterior.
*Roubo a veículos: 01 caso registrado, 
representando uma diminuição de 75% 
em relação ao período anterior.
*Furto a veículos: 04 casos registrados, 
representando uma diminuição de 50% 
em relação ao período anterior.
Produtividade da GCM
Os números produzidos pela Guarda 
Civil Municipal são dignos de reco-
nhecimento, demonstrando todo o pro-
fissionalismo e altruísmo do efetivo. 
Bravos homens e mulheres que orgu-
lhosamente envergam a farda azul ma-
rinho ostentando o pavilhão conchalen-
se, e diuturnamente colocam a coragem 
e preparo em prática a disposição dos 
cidadãos. 
Esse resultado alcançado no enfren-
tamento a criminalidade é fruto deste 
amor a causa pública e da utilização de 
modernas ferramentas de inteligência, 
que estão à disposição destes profissio-
nais e também compartilhados com as 
Polícias Civil e Militar.
A integração entre as forças de seguran-
ça norteia e indica que o caminho a ser 
seguido está correto, sem esmorecer e 
afrouxar o combate ao crime.
É válido ressaltar que a Secretaria de 
Segurança Pública Municipal reafirma 
seu compromisso com a segurança da 
população e o enfrentamento à crimina-
lidade. Trabalhando de forma integra-
da com os demais órgãos de segurança 
pública e a comunidade para construir 
uma cidade mais segura para todos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Secretaria de Segurança 
Pública de Conchal apresenta 

balanço dos índices criminais e 
produtividade da GCM durante 

o 1º trimestre
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Conchal celebrou 76 anos 
com avanços importantes 
na infraestrutura hídrica

No dia em que comemorou seus 76 
anos de emancipação político-ad-

ministrativa, Conchal deu um passo sig-
nificativo rumo ao fortalecimento de sua 
infraestrutura hídrica e a melhoria dos 
serviços públicos oferecidos à população. 
Na quarta-feira, 9 de abril, uma reunião 
estratégica com o superintendente estadu-
al da Fundação Nacional de Saúde (Fu-
nasa), Adam Douglas Sebastião Pinto, 
marcou o início de novas conquistas para 
a cidade.
Representando o município, participaram 
do encontro o Assessor de Gabinete An-
dré Caleffi, o Secretário de Obras Antônio 
Francisco Bollella e o Secretário de Pla-
nejamento Rafael Breda. O principal tema 
da reunião foi o andamento de um con-
vênio firmado em 2019, que prevê a libe-
ração de R$ 600 mil por meio da Funasa 
para a instalação de um novo reservató-
rio com capacidade de 450 mil litros de 
água no bairro Parque Industrial. A obra 
atenderá diretamente a crescente deman-
da por abastecimento na região. Além dos 
recursos federais, a Prefeitura garantirá 
uma contrapartida de aproximadamente 
R$ 170 mil.
“A instalação deste reservatório é uma 
prioridade para o município. Ele trará 
mais segurança hídrica a uma área es-
tratégica da cidade. Nosso compromisso 
é com a melhoria contínua da qualidade 
de vida da população”, destacou o Secre-
tário de Obras, Antônio Francisco Bol-
lella.
Durante o encontro, os representantes 
conchalenses também formalizaram um 

novo pleito junto à Funasa: a solicitação 
de uma cooperação técnica voltada à mo-
dernização da Estação de Tratamento de 
Água (ETA) Enos Bonini e das demais 
unidades de tratamento existentes no mu-
nicípio. O objetivo é realizar um diagnós-
tico técnico detalhado, com suporte de 
especialistas, para identificar pontos críti-
cos e propor soluções estruturadas para o 
aprimoramento do sistema.
De acordo com o Secretário de Planeja-
mento, Rafael Breda, a cooperação téc-
nica será essencial para ampliar a capaci-
dade de tratamento. “Além de garantir a 
sustentabilidade do abastecimento diante 
do crescimento populacional da cidade”.
Receptivo às demandas, o superinten-
dente Adam Douglas Sebastião Pinto 
demonstrou entusiasmo com os projetos 
apresentados e reforçou o compromisso 
da Funasa com os municípios paulistas. 
“Estamos ao lado de Conchal para tirar 
esses projetos do papel. Investir em sane-
amento e na qualidade da água é investir 
diretamente na saúde e bem-estar da po-
pulação”, afirmou.
A celebração do aniversário de Conchal, 
portanto, foi além das festividades. Mar-
cando também um momento de conquis-
tas estruturais e planejamento estratégico 
que visam ao futuro. A parceria entre o 
município e a Funasa consolida-se como 
um exemplo de articulação entre dife-
rentes esferas de governo em prol do de-
senvolvimento sustentável e da melhoria 
contínua dos serviços públicos essenciais.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Presidente Guilherme Machado solicita 
ao prefeito Pedro Franco uniformes aos 

atletas que participam de atividades 
esportivas do município

Através da Indicação 47/2025 o pre-
sidente da Câmara Municipal de 

Engenheiro Coelho, Guilherme Macha-
do (PMB), solicitou ao prefeito Pedro 
Franco de Oliveira (MDB) a confecção 
de uniformes para os atletas que partici-
pam de atividades esportivas do municí-
pio. Veja:
Eu, Guilherme Machado de Oliveira, 
Vereador e Presidente deste Legislati-
vo, indico nos termos regimentais, que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal Sr. Pedro Franco 
de Oliveira, para que sua Excelência 
se digne a determinar ao Departamen-
to competente da Prefeitura Muni-
cipal, estudos visando a aquisição de 
uniformes para os atletas do Ginásio 
Poliesportivo de Engenheiro Coelho.
JUSTIFICATIVA
O Ginásio Poliesportivo de Engenhei-
ro Coelho é um importante espaço 
para a prática esportiva, atendendo 
atletas de diversas idades e modalida-
des. No entanto, muitos desses atletas 
não possuem uniformes adequados, o 
que pode afetar tanto o desempenho 
quanto a motivação.
A aquisição de uniformes para os pra-

ticantes proporcionaria um ambien-
te mais organizado e seguro, além de 
promover o espírito de equipe e per-
tencimento entre os participantes. A 
padronização também facilitaria a 
identificação dos atletas durante trei-
namentos e competições, melhorando 
a imagem do esporte na cidade.
Além disso, a prática esportiva traz 
benefícios significativos para a saúde e 
o bem-estar da população, sendo uma 
ferramenta importante de inclusão 
social e desenvolvimento pessoal. In-
vestir em uniformes é, portanto, uma 
ação estratégica para fortalecer a cul-
tura esportiva local e incentivar a con-
tinuidade das atividades no Ginásio 
Poliesportivo.
A indicação foi lida na sessão ordinária 
de segunda-feira passada (07) e será en-
viada ao prefeito para análise.
“Fui eleito para fazer o melhor para a 
população de Engenheiro Coelho, e te-
nho certeza que esse pedido fará parte 
das atenções do prefeito Pedro Franco, 
mesmo porque ele sabe da importância 
do esporte para nosso município”, disse 
o jovem Guilherme ao Polêmica.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

SAJE é CAMPEÃO 
do 4º Campeonato 

Regional de Conchal

A competição teve a participação de 14 
equipes divididas em duas chaves de 

7; começou dia 19/01/25 e nesse último 
sábado, 05/04, foi a GRANDE FINAL.
O time do SAJE, comandado pelo Marce-
lão e sua comissão técnica, Costela, Rafa-
el (Pioio) e Gil bateram a equipe do Da-
vid (Projeto Vila) por 3 x 1 ficando com 
o título.
Foram 91 jogos no total, 190 gols marca-
dos, 219 cartões amarelos e 41 vermelhos, 
artilheiro com 10 gols Daniel (SAJE), 
melhor goleiro Mateus Pereira (SAJE), 
melhor Técnico Marcelão e sua comissão 
(SAJE).
Além da premiação de troféus e meda-
lhas, o Campeão embolsou R$ 6 mil, o 

vice-campeão R$ 3 mil, artilheiro R$ 1 
mil e o melhor goleiro também R$ 1 mil; 
premiação essa que foi arrecadada pelas 
equipes antes de começar o campeonato.
“Agradeço a todos envolvidos direta-
mente e indiretamente para a realização 
desse evento, ao prefeito Junior Caleffi, 
ao vice Zezinho da Rádio, o Juninho, 
chefe de esportes pelo apoio, em nome 
do Bruno, secretário de segurança mu-
nicipal, agrademos os GCMS e a Polícia 
Militar também”, declarou Airton Correa 
da Costa, o popular Ito.
“Também parabenizo todas as equipes 
que participaram, dizer que o 4° Campe-
onato foi um sucesso”, finalizou.
Texto e fotos: Airton Correa da Costa

Polícia Federal cumpre 
mandados na Prefeitura 
de Sorocaba e na casa         

do prefeito Rodrigo  
Manga em operação 

contra desvios na saúde
Foram apreendidos R$ 600 mil em endereços alvos da operação; 
R$ 20 milhões foram bloqueados pela Justiça. Prefeito ganhou 

fama com vídeos chamativos, utilizando técnicas de marketing e 
desinformação, que lhe renderam milhões de seguidores na internet.

A Polícia Federal fez na manhã de 
ontem (10) uma operação para de-

sarticular uma organização suspeita de 
desvios de recursos públicos na área da 
saúde. Entre os alvos, está o prefeito de 
Sorocaba, município do interior de SP, 
Rodrigo Manga (Republicanos).
Foram expedidos 28 mandados de busca 
e apreensão em 13 cidades do estado de 
São Paulo e da Bahia. Não há mandados 
de prisão.
As equipes da Operação Copia e Cola 
estiveram na sede da Prefeitura Muni-
cipal de Sorocaba (SP), na casa e no 
gabinete do prefeito, na Secretaria de 
Saúde da cidade, no Diretório Munici-
pal do partido e na casa do ex-secretário 
da saúde, Vinicius Rodrigues.
Eleito em 2020 para comandar a prefei-
tura depois de dois mandatos de vere-
ador, Rodrigo Manga era vendedor de 
veículos em uma rede de lojas de So-
rocaba. Ele começou a ficar popular ao 
aparecer em vídeos anunciando os veí-
culos.
Com formação em marketing, ele ficou 
famoso e ganhou milhões de seguidores 
nas redes sociais ao investir em publi-
cações sobre seu mandato e a cidade 
de Sorocaba com vídeos curtos e cha-
mativos para a internet. Há posts com 
desinformação e que são questionados 
pelo Ministério Público. A popularidade 
de Manga cresceu e ele vinha recebendo 
vários convites para participar de pro-
gramas de rádio e TV pelo país.
R$ 600 mil apreendidos e R$ 20 mi-
lhões bloqueados
Além do suposto envolvimento do ex-
-secretário Vinicius Rodrigues, está 

sendo investigada a participação do ex-
-secretário de Governo e Administração 
Fausto Bossolo, que deixou o governo 
em 2022.
Bossolo foi condenado na ação que in-
vestigou o superfaturamento de mais de 
R$ 10 milhões na compra do prédio par-
ticular que seria usado para sediar a Se-
cretaria de Educação (Seduc), no Bairro 
Campolim, em Sorocaba.
O cúmulo do absurdo
Ontem mesmo, logo depois da Polícia 
Federal invadir sua casa, Manga pu-
blicou vídeo fazendo da situação um 
marketing pessoal e político afirmando 
que tudo não passa de perseguição de 
grandes políticos do país que estão pre-
ocupados com ele, porque, segundo ele, 
está bem nas pesquisas.
Parte do texto do G1 e complementação 
de Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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